

Rückblick auf unser Sommerfest

Sano y Salvo 2024

am Nachmittag des 15. Juli 2024 verwandelte sich unser Schulhof in einen lebendigen Ort. Unter dem Motto „Sano y Salvo“ fand wieder unser diesjähriges Sommerfest statt, welches Gesundheit, Bewegung und Kultur in den Vordergrund stellte. Bei bestem Wetter nahmen zahlreiche Schüler*innen, ihre Familien, das Kollegium und viele Freunde des FEG teil.

Der Sportplatz war Schauplatz eines Sponsorenlaufs, während auf dem Schulhof beeindruckende Vorführungen wie die Judofallschule, Taekwondo-Demonstrationen von Pyo Berlin und Cheerleading von der Berlin American Football Academy Thunderstorm stattfanden. Die Bollywood-Tanzvorführung mit Frau Stevanovic (Fuchsbau) brachte einen Hauch von Exotik ins Programm. Alle Vorführungen wurden von Schüler*innen des FEG aktiv begleitet. Sie engagieren sich in den Vereinen und wollten es der Schulgemeinschaft präsentieren -ein großes Kompliment dafür!

Für weiteren Spaß sorgten der Boxautomat und das Subbuteo-Spiel (Tischfußball).

Musikalisch wurde das Fest durch abwechslungsreiche Klänge bereichert. Unsere Schulband „Next Generation“, die Band „The5Secrets“, die Bläserklassen 6 und 7 sowie die Rock-Pop-Bigband sorgten für stimmungsvolle Unterhaltung. Auch Haitham Hesso begeisterte mit seinen Eigenkompositionen an der Gitarre. Den Ausklang des Festes bildete eine Performance lateinamerikanischer Musik durch das Peter Beford Trio. Für das akustische Gelingen und Genießen der Klänge/Darbietungen zeigte sich die Tontechnik-AG verantwortlich.

Die kulinarischen Stände boten eine Vielzahl von Leckereien an, von lateinamerikanischen Spezialitäten, Wraps über Kuchen und Obstbecher bis hin zu Schokofrüchten und alkoholfreien Fruchtcocktails war alles für die Gaumenfreuden vertreten.

Vielfältige Ideen und Präsentationen aus den Klassen und Fachbereichen wie Matherätsel, (Zucker-)Quiz, Geschicklichkeitsspiele, zum gesamtgesellschaftlichen Nachdenken anregende Ausstellungen (gegen Rechtspopulismus), die Tombola der Gesamtschülervertretung, die Aktion "Blinddate mit einem Buch", der Verkaufsstand des Fördervereins sowie das Begegnungscafé des Ganztages/der Schulsozialarbeit waren ebenfalls ein großer Erfolg und ein beliebter Treffpunkt.

Ein Highlight war der Rettungswagen des Arbeiter-Samariter-Bunds, den die Besucher*innen besichtigen und so einen Einblick in die lebenswichtige Arbeit erhalten konnten. Der Fachbereich Biologie bot zudem die Möglichkeit, an Beatmungspuppen lebensrettende Maßnahmen zu üben. Zwei Stände mit speziellen Brillen, die unterschiedliche Alkohol-Promillegehalte simulierten, boten Geschicklichkeitsaufgaben und einen Parcours an und zeigten somit präventiv die Wirkungsweise von Drogen auf. Zudem gab es eine kleine Plakatausstellung der 9. Klassen zum Thema „Arten von Drogen“. Infostände zum Patenprojekt „Proyecto Padrinos de Atquizaya“ unserer Schule und dem Schulprojekt in Zentralafrika „Bagandou e.V.“ der Familie Monzebe-Garcia sowie die Verkaufsstände mit Fairtrade-Produkten und Secondhand-Kleidung setzten wichtige Akzente in Sachen Entwicklung und Nachhaltigkeit.

Der Fachbereich Kunst präsentierte die Aktion „Create your own button“. Eine kleine Ausstellung der Bühnenbilder „Julia und Romeo“ zeigte eindrucksvoll die künstlerisch-kreativen Talente der Schüler*innen auf.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle beteiligten Klassen, Kurse, Fachbereiche, das Kollegium, die Eltern und die Sponsoren, die/welche dieses unvergessliche Fest erst möglich gemacht haben.

Wir freuen uns schon auf das nächste Sommerfest und danken allen für ihr zahlreiches Erscheinen und ihre Unterstützung! Das Festkomitee



